

#ANTESALADEELECCIONES

# AUMENTA CIFRA DE IMPUGNACIONES

**El lo que va del año, se han registrado 45 mil quejas, en 2024 fueron 40 mil: TEPJF**

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A menos de una semana para la primera elección donde la ciudadanía elegirá a jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, se incrementó el *golpeteo* en tribunales. Y es que del 1 de enero al 25 de mayo, se han registrado poco más de 45 mil medios de impugnación ante las distintas salas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El récord que se tenía era de 2024, donde el TEPJF recibió poco más de 40 mil impugnaciones.

La cifra este año se elevó por el número de candidatos que acuden a presentar impugnaciones en contra de la elección de ministros, magistrados y jueces, desde quejas contra la reforma judicial aprobada por el Congreso, hasta el lanzamiento de la convocatoria para la elección de juzgadores, pasando por la tómbola de cómo fueron electos los candidatos fi-

## MOTIVOS Y CAUSAS

1

Las denuncias van contra perfiles de candidatos.

2

También por errores en los nombres de candidatos.

3

Muchos no fueron enlistados en los cargos que deberían.

nalistas y contra los Comités de Evaluación de los tres poderes.

Además, con lonas en las calles llamando al voto el 1 de junio, eventos de candidatos en plazas públicas, entrevistas y fotos en medios de comunicación y hasta publicidad pagada, los candidatos a juzgadores intensificaron las campañas y el llamado al voto.



• **LABOR.** En los últimos días se han colocado lonas en diversos puntos para invitar al voto.